

Lampe à huile et soupe antique au menu

Martizay. Le Musée archéologique a ouvert ses portes en nocturne le week-end dernier. L'occasion d'expérimenter des techniques ancestrales.

Samedi soir, dans le cadre de la 8^e Nuit européenne des musées, organisée par le ministère de la Culture, le Musée archéologique de Martizay a reçu de nombreux visiteurs. L'accès étant libre et gratuit, les curieux ont investi les salles pour admirer les vieilles pierres et autres objets précieux, jusque tard dans la soirée.

Auparavant, pour se réchauffer et rester dans l'ambiance, les adhérents de l'association des

Amis du Vieux Martizay, aidés de l'archéologue Stéphanie Lascourrèges, ont préparé une soupe de légumes cuite au chaudron comme autrefois, avec lentilles, oignons, carottes, vinaigre, miel, céleri, huile et coriandre. Pendant que la soupe chauffait, l'atelier de réalisation de lampes à huile en terre de type gallo-romain, attisait la curiosité des visiteurs. La récompense était après l'atelier : la dégustation de la soupe antique.



Chacun a fabriqué sa lampe à huile à sa façon.